

zoomで朝の会

冬休み最後の平日となった1月14日、全学級でオンライン会議システム「Zoom」を活用し、朝の会を実施しました。



この取組は夏休みにも実施し、生徒の健康状態の把握、学校生活再開に向けた生活リズムの改善、始業式当日の流れや持ち物の確認等を目的とし、最終的には感染症対策等で学級閉鎖、学校閉鎖となってもオンラインによる教育活動を実施するためのICT技能習得を目指しています。



タブレットの画面越しに学級担任や仲間と久々に顔を合わせた生徒は、担任の説明や連絡をしっかり聞き、担任が用意したチャット機能を用いたゲームなどで盛り上がりました。



夏休みの際に見られた家庭のWi-Fiの設定等によるトラブルも減り、ほとんどの生徒が問題なく接続することができました。保護者の皆様のご協力に感謝いたします。

今後、新型コロナウイルス感染症の拡大によっては、タブレット端末等を用いたオンラインによる教育活動を実施していくこととなります。本校では、どのような状況となっても学習活動が行えるよう、生徒と共に準備を進めていきます。

アンサンブル・コンテスト

R4.1.10(月) 留萌市文化センター

吹奏楽部の4名が、留萌市で行われた令和3年度管楽器個人・アンサンブル・コンテストに出場しました。

管楽器個人の部には、2年齋藤七海さん(アルト・サクソフォン)、1年阿部朱里さん(マリンバ)が、アンサンブルの部には2年齋藤七海さん、1年安喰結芽さん、八巻香凛さん(木管三重奏)が出場し、これまでの練習の成果を発揮しました。



2年 齋藤七海さん

結果はすべて銀賞ということで、目標としていた金賞には届かなかったものの、今後の課題も見えたコンテストとなりました。

この経験を夏の吹奏楽コンクールに向け、個人、部全体のレベルアップにつなげてください。



1年 阿部朱里さん

まん延防止措置による登校前のお願い

管内的にも猛威を振っている新型コロナウイルス感染症対策として、以下のことにご協力ください。学校でも指導していますが、ご家庭でもお子様への声かけをお願いします。

<登校前<に家庭で確認すること>

- ★登校前に検温し、タブレットで健康調査の登録を完了する。
- ★本人、家族に発熱、風邪の症状が見られる場合は、症状がなくなるまで自宅待機とする。(欠席にはなりません)
- ★布マスクは、1日1回洗濯したものを使用する。

商工会より消毒液自動噴霧器の贈呈

1月11日、遠別町商工会様より、消毒液自動噴霧器の贈呈がありました。手をかざすと、消毒液の噴霧と同時に検温結果が表示されるもので、早速、生徒玄関に設置しました。



年明けから、管内的にも新型コロナウイルス感染者が急増し、いつ・誰が感染してもおかしくない状況になってきています。学校としましては、今回いただいた自動噴霧器を有効活用し、校内での感染症対策を徹底します。商工会の皆様、ありがとうございました。

スキー学習が始まりました



3学期恒例の体育科によるスキー学習が幸和スキー場で始まりました。各学年単位で給食後にスキー場に向かい、限られた時間の中で時間を惜しむように生徒はスキーを滑っています。授業の中では、グループ内でお互いの滑りを向上させようとアドバイスを送る姿も見られます。

1、2年生は3回、3年生は2回のスキー授業を経て、2月8日に予定している音威子府スキー場に出かけての全校スキー学習で今年度のスキー授業を締めくくることになります。北海道の冬ならではのスキーを仲間と共に楽しんでください。



2月の行事予定

日	曜	行事
3	木	全学年学力テスト
4	金	漢字検定(放課後)
9	水	2、3年午前授業(給食あり) ※1年5校時、研究授業実施のため 留萌地域の未来創造シンポジウム(役場)
10	木	公立高入選(推薦面接)
17	木	高等養護学校合格発表
23	水	天皇誕生日
24	木	1、2年学年末テスト① 生徒会活動日
25	金	1、2年学年末テスト②
28	月	生徒総会

※2月に予定しておりました「参観日」については、まん延防止措置期間中のため、延期します。改めてご案内します。